



## バーベキュー IN アクティ森

8月3日の厚生クラブはアクティ森でバーベキューをしました。今年は新入社員4名が率先して焼きを担当してくれましたので、肉もいつもと違う味わいでした。暑い中お疲れ様。また、一部の社員はバーベキューで食べ物を楽しむだけではなく、近くの川でも楽しんでおりました。川へ足を入れたり、洋服のまま川に入ったりという光景には夏だなあと感じさせられました。さらに、洋服のまま川に入る姿にはアポロ電気社員の活力を感じました。次の厚生クラブは10月5日です。岡崎・蒲郡を中心に見て、食べて、買ってと盛りだくさん您的ようです。みなさんお楽しみに!!



## 会長より

猛暑のつづいた8月が去り、9月の声を聽けばやはり秋である。残暑はあっても気分的に耐えられる。8月中やかましいほど鳴いていたセミ達も、短い命を絶って、いまはツクツクボウシなどが残るのみだ。換わって登場するのは秋の虫達だ。クツワムシやコウロギたち、ズズムシの声を聞くころには残暑もおさまる。赤とんぼが舞い、やがてモズが鳴くようになれば秋は本番となる。

アベノミクスも最後の矢の行方次第で消費税が確定される。当社は第4四半期を迎える、最後の追い込みとなる。経営環境がどのように変わろうと、経営計画をしっかりと推進していくことが使命である。

8月からスタートしたCSRブランディング推進本部も、9月から本格的に推進活動に入る。企業の使命は経営理念や行動指針に基づき、ステークホルダーの要請や期待に応えつけ、永遠に発展し続けるものである。時代の求める環境にしっかり応えアポロらしさで事業戦略を遂行していくことである。

## 秋の始まり

ステークホルダーの期待に応え、喜ぶ姿に我々も喜びを味わい生き甲斐となる。仕事を通じて自己成長するとは、ステークホルダーの要望に知恵を絞り作り上げた製品が、期待以上の物だったと感動されることが最高の喜びとなり、生きがいとなる。それが次のやる気となって更に自己啓発する。その繰り返しが自己成長となる。

夏草は育ちがよく、刈っても一週間ほどで伸びる。しかし実をつけるのは遅い。刈れば刈るほど早くに実をつける。子孫を残す本能であろう。アリは真夏でも休むことはない。せっせと食物を集めてしまに運んでいる。生きとし生ける物すべて宇宙創造の原理原則で生きている。

秋は実りの秋と言われるほど豊富な作物が取れる。我が農場でも、ピーナツやサトイモ、サツマイモ、栗も実ってきた。

実りの秋、9月も計画どおり会社目標も個人目標もしっかり実らせよう！

会長 太田 顯

## 思い出の写真 一大橋 優佳さん

この写真はいつ撮りましたか？

今年の夏休み、8/15

どこで撮りましたか？

福田の浜辺で撮りました^~

この写真に対する思い出を一言

小・中学校時代からの友達とその兄弟で5回目の花火大会をやったときの写真です。毎年行っているイベントですが、今年はロケット花火の箱に引火して一部無駄になってしまったり、うろそくと間違えて線香を買ってきたり…とハプニングが1番多かったのが思い出です。ちなみに私は撮影係なので写っていません(`・ω・')



和らぎ

【時の鐘】(埼玉県川越市)

埼玉県川越市の中心部、蔵造りの街並みに建てられている時計台で寛永4年から11年(1627～1634)の間に川越城主酒井忠勝が、城下多賀町(いまの幸町)に建てたものが最初といわれている。現在の鐘楼は、明治26年(1893)に起きた川越大火の翌年に再建されたもの。平成8年に、環境庁主催の「残したい“日本の音風景100選”」に選ばれた。



## アンケート 今回のアンケートは安宅 竜也さんです

Q: マイブームは何ですか？

A: ジョギング、筋トレ

Q: 休みはどのように過ごしていますか？

A: 休んでいます

Q: 今一番気に掛かっていることは？

A: 漫画「ドラえもん」の登場人物「のび太」君と誕生日が同じ事を最近知りました。どういう事なのか、気に掛かっています。

Q: 生まれ変わったら

A: 視力の良い人間

何になりたいですか？

Q: 宝くじで10万円当たら

A: 笑顔を増やします

何をしますか？

A: 匂の果実

Q: 地球最後の日に食べたいものは？

A: 何故か疲労感が抜けない事

Q: 今一番困っている事はなんですか？

A: 特に無し

Q: お金休みで一番印象に

残っている思い出は何ですか？

## もうすぐ食欲の秋ですよ～！！

〇〇の秋と言えば、皆さんは何を当てはめますか？

色々ある中でも今回は『食欲の秋』をテーマとして書いていきたいと思います。

この時期いったい何の果物が旬なのか調べてみました。

ぶどう → 6月上旬～10月下旬

りんご → 8月上旬～12月中旬

なし → 8月上旬～11月下旬

みかん → 9月下旬～6月下旬

ブルーベリー → 6月中旬～9月下旬

栗 → 9月中旬～10月中旬

イチジク → 8月中旬～10月中旬

柿 → 9月下旬～12月上旬

さあ～、問題です！この中で仲間はずれはどれでしょう？(\*。v。\*) /

正解は…栗です☆(栗は栗拾い、それ以外〇〇狩りになるんです！)

今回はぶどう狩りとりんご狩りを楽しめる所を調べてみました。



### 【岡崎駒立ぶどう狩り】

期間9/1～10/10頃まで

時間9：30～16：30

料金 大人☆おみやげ付き

料金 大人(中学生以上)

大人 ¥1,600

おみやげ・皮むき付き

¥1,100

小人 ¥1,200

中人(小学生)

¥600

幼児 ¥900

小人(3才以上幼児)

¥300

もし良かった秋の思い出に行ってみて下さい☆

### 編集担当より

8月最終週から夜は肌寒くなってきました。

秋の訪れですね。

原稿を書いている今、浜松工場にも虫の音が響いています。夏の終わりを感じながら書く原稿。夏が好きな私には少しちゃないです。皆さんにとってはいかがでしょうか。

伊藤

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。

general@apollo-elec.co.jp

発行 アポロ電気株式会社

〒438-0004 ★ホームページをリニューアルしました。

静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さざさか工業団地

TEL:0538-38-2228 FAX:0538-38-2898

URL: http://www.apollo-elec.co.jp

編集担当:島・杉山晃・伊藤充・横井・井上 発行日 平成25年9月1日